



### MONICIÓN DE ENTRADA

Buenos días

Estamos comenzando un nuevo curso, una oportunidad para reencontrarnos con la comunidad parroquial, celebrar la fe que nos une y dar gracias a Dios por todo lo que de Él recibimos: su amor incondicional.

Este domingo nos vamos a encontrar con una pregunta muy directa. Jesús, situado ante nosotros, nos pregunta: Y tú, ¿quién dices que soy yo? Que la Eucaristía nos ayude a descubrirle.

### SALMO



### ORACIÓN DE LOS FIELES:

*(Animador/a)* Con la confianza que nos da el saber que somos amados y escuchados, presentemos nuestras plegarias a Dios, nuestro Padre.

- Por los miembros de la Iglesia que sufren persecución de maneras diferentes y en distintos lugares del mundo, para que experimenten la fuerza y la cercanía de Dios, así como nuestro apoyo. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- En esta Jornada Mundial del Turismo le pedimos al Señor que esta actividad sea una herramienta de diálogo y conocimiento mutuo; fuente de respeto y reconocimiento de la dignidad de los demás, y una forma de construir vínculos duraderos entre las personas.
- Por los niños y jóvenes que están comenzando su curso escolar, para que sean conscientes y aprovechen los recursos que la Comunidad pone al servicio de su crecimiento como personas. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por los enfermos y los que están pasando momentos de dolor y dificultad y por todas las personas que ayudan a los demás a llevar las cruces de su sufrimiento. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por quienes formamos esta Unidad Pastoral, para que la participación de la Eucaristía nos ayude a vivir la fe no solo de palabra, sino como sino como servicio desinteresado a la Comunidad. **ROGUEMOS AL SEÑOR**

*(Animador/a).* Padre bueno, consuelo de los pobres y de quienes sufren, escucha nuestra oración y haz que vivamos conforme a la palabra y al ejemplo de Cristo. Él, que vive y reina por los siglos de los siglos.

Lo que sigue es una propuesta de explicación a los fieles del sentido que tiene el salmo en el conjunto de las lecturas del día. El salmo de hoy (114) expresa la experiencia de la persona que, en los momentos duros, no ha perdido su fe y ha experimentado la ayuda de Dios, su salvación. Por eso proclama su compromiso de serle fiel. Es el Siervo de Yahvé de la primera lectura que se personifica en Jesús anunciando su pasión en el Evangelio. Esta experiencia es también nuestra y de todos los creyentes de ahora y de siempre: “¡Caminaré en presencia del Señor en el país de los vivos!”

## “LAS CONDICIONES DEL REINO”

Camino de Cesarea,  
Señor, te confiesa Pedro,  
como “Mesías” que colma  
las esperanzas del Pueblo.

Tú explicas a los discípulos  
los valores de tu Reino:  
amar, servir, dar la vida,  
morir en cruz en silencio.

Entonces Pedro se atreve  
a criticar tus proyectos.  
Y Tú, Señor, le respondes  
que lleva “un demonio dentro”.

Quien quiera seguir mis pasos  
ha de correr fuertes riesgos.

Tras “perder por Mí la vida”,  
la salvará, como premio.

Son claras las condiciones  
que pones en tu Evangelio,  
pero “cargar con la cruz”  
nos da, Señor, mucho miedo.

Anima, Tú, nuestra marcha.  
Cambia nuestros pensamientos.  
Pon tu mano en nuestra carga.  
Aligera nuestro peso.

Decididos a marchar,  
Señor, en tu seguimiento,  
escribe, Tú, nuestros nombres  
en tu “lista de Maestro”.

J.J. Pérez Benedí